

【教育目標】

- よく考え、最後までやりぬく子(知育)
- 思いやりがあり、助け合う子(徳育)
- 進んで体をきたえる子(体育)

【めざす学校像】

児童や教職員、一人一人が持つ良さや強みが発揮できる学校
～6年生がお手本となる学校～

学校だより

「はんだますい」

開き・関わり・育む

第4号
(R7.5.30)

坂田小学校
校長 金城美奈子



勉強がんばっているよ！日曜授業参観

5月25日(日)は日曜授業参観があり、ご家族の皆様にご子ども達の授業の様子を見ていただきました。

新学期がスタートして約2ヶ月が過ぎ、落ち着いた雰囲気の中で学習が進められるようになってきました。授業参観では、どの学級でも子ども達は、ちょっぴり緊張した中、いつもより張り切っていました。特に低学年においては、自分の親が来ているか気になって授業中も廊下側を見る子も多かったですね。当日は、2・4校時が授業参観、3校時にPTA活動検討会および学校経営説明を行いました。PTA活動検討会および学校説明には、約250名の多くの保護者の参加がありました。校長としても多くの皆様のご参加、大変うれしかったです。ありがとうございました。家庭や地域との連携でよりよい教育を推進したいと思います。保護者の皆様ならびに地域の皆様のご協力をどうぞよろしくお願ひします。

楽しい本の世界へ！ ～朝の読み聞かせ～



4月30日(水)から朝の読み聞かせがスタートしました。毎月1回(第2週目)の朝8時15分～8時25分の10分間読み聞かせが行われます。子ども達は目を輝かせながら楽しい本の世界に入り込んでいました。読み聞かせは子ども達の心の栄養の時間です。読み聞かせをして頂いている保護者の皆様、読みあいネットワーク 喜楽星7の皆様には、心より感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



～きらり輝く坂田っ子～

本校では、今年度重点的に取り組む事として、「主体的に学習する子を育てる」ことを掲げています。そこで、大切なのが「自分で考えて行動する子」の育成です。4月に入ってから日に日に主体的に行動する児童が増え始めています。朝の活動では、6年生は各自委員会の仕事をこなすだけでなく、他の掃除を手伝ったり、下級生のお世話を率先して行う子がいます。また、その姿に感化されて他の学年児童も校舎内の清掃をがんばっている子が多いです。朝、登校してからの短い時間ではありますが、互いに協力して、働く姿はどの子もキラキラ輝いています。早登校の習慣が身につけている坂田っ子の皆さんには感心させられます。

